

Cuando lo habitual se transforma en un momento inolvidable, gracias a un pequeño detalle, el responsable de este gesto pasa a ser una figura pública. Es la historia de Sebastián Bugedo, el quillotano que se ha convertido en todo un personaje de los deportes ecuestres.

La razón es muy simple: transformó la desapercibida labor de emparejar la cancha en una de las actividades más llamativas y bonitas en los deportes ecuestres que se desarrollan en el Regimiento Granaderos de Quillota.

Anuncio Patrocinado

A bordo de su tractor y con una bandera chilena en la mano, alienta al público y revive los “ceacheí” en una actividad caracterizada por la tranquilidad y el silencio.

Cada pasada de Sebastián -que de equitación no sabía mucho hasta el inicio de Santiago 2023- se transforma en toda una experiencia para él y para el público: “Dentro de muchas cosas que hacemos acá, entre ellas la mantención de las canchas que están en el recinto, surgió la idea de poder hacer esto”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Con algo de sorpresa destacó que, si bien la idea original no es de él, la oportunidad de “pasar el rastrillo” adquirió una dimensión especial gracias a la sugerencia del experto en

las canchas de equitación, que transformó en un sello, el trayecto de los tractoristas con la ya popular “vuelta de honor”, en donde el conductor porta la bandera del país anfitrión para generar una reacción positiva en los asistentes.

“En esos 10 ó 15 minutos que hay entre pruebas, nos dedicamos a dejar lista la cancha, y el último giro lo hacemos con la bandera nacional”, mencionó Sebastián, que gracias a este simple pero simbólico gesto, pasó a tener sus propios “15 minutos de fama”.

“La gente se ha tomado fotos conmigo y el tractor, es algo muy bonito”, explicó Sebastián. “No tengo nada que ver con la equitación, llegué acá por petición de una persona que trabaja aquí y que necesitaba a alguien de confianza que lo apoyara”, menciona Bugedo, quien aprendió a querer este deporte y lo que significa tener Panamericanos en su ciudad.

“Al ser el adiestramiento una actividad muy tranquila, lo que hacemos genera un bonito momento de desorden”, afirmó, junto con destacar que en las pruebas de salto, la gente reacciona con mayor euforia. “A todos les ha gustado mucho”, apuntó adelantando que para los próximos días habrá más sorpresas.

“El hombre del tractor”, la nueva celebridad que se luce en los deportes ecuestres.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2023/10/WhatsApp-Video-2023-10-27-at-17.40.10.mp4>

“El hombre del tractor” en los deportes ecuestres: cuando los 15 minutos de fama son reales*

“El hombre del tractor” en los deportes ecuestres: cuando los 15 minutos de fama son reales*



“El hombre del tractor” en los deportes ecuestres: cuando los 15 minutos de fama son reales*

y tú, ¿qué opinas?